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Gent.mo direttore, 
ringrazio il presidente De Matteis pe il suo interessamento nella vicenda del lavaggio dei 
cassonetti. Finalmente possiamo apprendere con soddisfazione che anche alla CSA c'è qualcuno 
che non si nasconde dietro a un dito davanti all'evidenza. Rimane il fatto che per lunghi anni, chi 
ha gestito questa società, ha sommato notevoli risparmi non fornendo un servizio essenziale. 
Sarebbe giusto che chi ha sbagliato, e non mi riferisco al presidente, si prendesse le 
responsabilità, se vogliamo anche penali, di questa situazione o che si degnasse di ammettere le 
proprie colpe e chiedesse pubblicamente scusa ai cittadini galatinesi invece che accusarli di 
comportamenti incivili.. Mi chiedo, poi, a cosa serva estendere il servizio raccolta rsu porta a 
porta a tutta la città se la società CSA vedra chiuso il suo contratto a marzo 2009? Sappiamo, 
dalle parole del presidente De Matteis, che, per la raccolta differenziata, i risparmi economici si 
riscontrano dopo molti mesi dall'avvio della stessa. Anzi si può dire che avviare la raccolta porta 
a porta aggravia non poco i costi di gestione. Non sarebbe meglio lasciare tutto invariato e 
consegnare "la patata bollente" in mano all'Ato Le2? Non vorremmo dover vedere le nostre 
bollette lievitare ulteriormente per una manovra di facciata che non porta nessun beneficio alla 
collettività. Nonostante le rassicurazione del dott. De Matteis, con tutto il rispetto per le sue 
parole, non mi piace che controllore e controllato coincidano con la stessa persona. Rimango 
alquanto esterefatto del silenzio dell'ing. Guglielmo Stasi che dovrebbe essere preposto al 
controllo e, nonostante le sue insistite richieste, non si degni di darle una risposta.  
Cordiali saluti. 
Luigi Maio 
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